

Le Journal de Gien, 14 juillet 2016

## La halte fluviale a fêté ses 20 ans

De nombreux invités, anciens et nouveaux élus, mécènes aussi, étaient autour de Guy Paysé, président de l'office du tourisme, pour fêter les 20 ans de la halte fluviale construite en 1996 sous l'impulsion du district intercommunal de l'époque créé lui en 1965, un bâtiment de belle allure situé dans le quartier de la Lançière à Sainte-Geneviève, près du canal et du Loing.

Après une visite de l'exposition retraçant la construction de la halte puis de la boutique dans le local de l'ancienne machine à vapeur de la Distillerie, les personnalités présentes comme les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux ou encore le vice-président du conseil départemental Frédéric Néraud, ont tous remarqué qu'ils venaient régulièrement sur le territoire



Pendant le mot d'accueil du président Guy Paysé.

châtillonnais, « ce qui montre que le secteur était très actif » disaient-ils. Lors des allocutions, ils ont évoqué l'historique de la naissance du site, le maire de Dammarie-sur-Loing, Philippe Poirier, rappelant les démarches pour acquérir et remettre en état l'ancienne machi-

ne à vapeur de la Distillerie. Il cita également quelques noms de bénévoles ou élus qui participèrent à sa remise en état, comme Jacky Sergent, Serge Boutroux, Gérard Fould, Claude Dumez, Roland Billault et bien d'autres encore.

Tous les participants de cet anniversaire ensoleillé saluèrent l'initiative et « le formidable potentiel touristique » de la région à travers son patrimoine et son histoire qui, allés aux nouveautés comme la vélo-route, « constituent des atouts importants pour le développement futur ».